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Résumé :

Cette recherche traite les efforts linguistiques d’'un savant considéré comme
I'un des plus célebres en grammaire arabe. C'est Yunus Ben Habib Eddabi a travers le
livre “Kitab” de Sibaouih. C'est pour s’arréter plus sur ses visions qui montrent son
grand savoir et connaissance en langue arabe, son essai de comparaison avec les
visions d’autres grammairiens et son influence en développement la théorie du
grammaire.

Mots clés : Les efforts linguistiques - Yunus Ben Habib - Kitab de Sibaouih -
connaissance - comparaison - grammairiens - influence - la théorie du grammaire.

Abstract :

This reseach breats the linguistic efforts of a greater scholar considered as one
of the most famous in Arabic grammar. It is Yunus Ben Habib Eddabi through the
book “Kitab” of Sibawayh. This is to set more about his visions whoch show his great
science and knowledge in Arabic language ; his trial to compare if with the visions of
other grammarians and its influence in the development of the theory of grammar.

Key words : Inguistic effort - Yunus Ben Habib — Kitab of Sibawayh - knowledge -
comparison - grammarians - influence - the theory of grammar.
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